



ninguna resulta inocente. Si es indigna, pero su papel ha sido secundario, se le envía a Brest, Cherburgo o Rochefort. Siendo oficial o persona importante, se le guarda en Versalles hasta que lo juzgue el consejo de guerra.

A los que resultan inocentes se les pone inmediatamente en libertad. Gracias a estas disposiciones quedan pocos presos en Versalles, y se estima que quince días bastarán para juzgarlos.

La autoridad militar de París ha ordenado a todos los militares que han permanecido allí desde el 18 de marzo, que se presenten ante el estado mayor para justificar su conducta, se pena de ser juzgados en rebeldía.

El gobernador de París ha publicado un bando insistiendo en la prohibición de la venta de petróleo, y de su uso, salvo por los boticarios, a quienes no se concederá autorización especial sino después de muy particular examen, y mediante especiales garantías.

Parece que ya se ha comunicado al gobierno italiano la noticia de que se proyecta felicitar a Víctor Manuel por la pacificación de Roma. Nosotros podemos añadir que el encargado de redactar el documento en que se espresa esta felicitación, se dice que lo será el Sr. D. Antonio Fernández García.

La Epoca hace constar que el Sr. González Brabo no se ha declarado carlista, y mucho menos el Sr. Caldaliña, el cual protesta contra la versión de algunos periódicos que así le calificaron.

El Debate ha dicho que en la casa del Sr. Moyano se había celebrado una reunión para tratar de la fusión y buena inteligencia entre el duque de Montpensier y don Isabel de Borbón. La noticia del Debate la desmiente hoy el Eco de España, declarando terminantemente que no ha habido semejante reunión.

Con fecha 26 del pasado dicen de Hong-Kong que el buque Dolores fletado en Mónaco y con rumbo al Callao, se ha quemado con 600 chinos a bordo. Los detalles sobre este siniestro son contradictorios.

TERCERA EDICION

Hoy a las nueve menos cuarto de la mañana ha llegado a Madrid, de paso para Alhama, S. A. R. la serenísima señora duquesa de Montpensier. En la estación la esperaban considerable número de personas notables en todos los rangos, entre las que recordamos a los señores Tapete, Ríos y Rosas, Vega de

Arrijo, Campo-Sagrado, Barca, Mendez Vigo, Suárez Inclán, Alarcón, Santa Cruz de Aguirre, conde del Pilar, y otros muchos pertenecientes a todas las clases y opiniones. S. A. se ha hospedado en el hotel de Rusia.

El Eco de España supone que el señor Moret se ha resignado a sacrificar al señor Saura, haciendo la plaza de secretario al Sr. Albarada. Es completamente inexacto. El ministro de Hacienda no ha tenido por qué ofrecer la subsecretaría a persona alguna, puesto que la desempeña dignamente el Sr. Saura, a pesar de lo que algunas personalidades puedan decir en contra, llevadas de resentimientos particulares que, seguramente, no reconocen por causa cosa alguna que no sea honrosa para el digno subsecretario.

La sala correccional de esta audiencia, por sentencia de 4.º del actual, ha condenado al Sr. Díaz Bueno, autor de un artículo intitulado Los bandos, inserto en el periódico satírico el Rigoletto, a dos meses y un día de arresto mayor, con las penas accesorias. El escrito que se persigue ha sido calificado de injurioso a la autoridad. El Sr. Díaz Bueno ha apelado de la sentencia al tribunal supremo de Justicia.

Se ha concedido la gran cruz de San Hermenegildo, al brigadier D. José Melid.

En el coliseo de la Alhambra, que por sus condiciones es el más cómodo teatro de verano, se está ensayando para poner en escena dentro de pocos días un drama en tres actos y en verso, titulado al de uno de nuestros más distinguidos escritores, titulado El Cielo de un marido, cuyo protagonista está a cargo del conocido actor Sr. Chas de Lamotte.

Se ha dispuesto que la planta mayor del regimiento infantería de Luchana, que está para venir a Madrid, se establezca en Toledo.

Ha sido destinado al regimiento de infantería de Galicia, el coronel D. Pedro Rubin de Celis.

El coronel D. Antonio Palacios y González ha sido declarado en situación de reemplazo.

Se ha concedido el retiro al comandante de caballería D. Ventura Platas.

El Debate, la Iberia y otros periódicos de la situación vienen ayer y hoy, como si cumplieran una consigna, hablando de planes montpensieristas, y atacando duramente a los amigos de D. Antonio de Orleans.

A esos ataques injustificados solo con-

testaremos hoy lo que ya dijimos en otras ocasiones: El señor duque de Montpensier vive refutado de la política, y atento solo al bien de la patria, por cuyo bienestar ha hecho y hace fervientes votos.

La epidemia de sarampión de Navalcarnero casi ha desaparecido por completo, y los pocos casos que ocurren no tienen ya el carácter de epidémico.

En las últimas elecciones para diputados provinciales por los distritos de Buenavista y el Hospital de esta corte, tomaron parte en la votación 731 electores, de los cuales 319 pertenecían al distrito del Hospital. Como se ve, se ha abstenido de tomar parte en la elección la mayoría de los electores, siendo de los opositoristas el mayor número de los que no han tomado parte, puesto que triunfaron los candidatos ministeriales por gran mayoría de votos.

Ha salido hace varios días para los baños de Trillo el Sr. D. Marcel Taboada de la Riva, médico-director de dichos establecimientos. Aunque la temporada oficial no se abre hasta el 20 de este mes, el Sr. Taboada ha precipitado su salida para inspeccionar y dirigir algunas de las mejoras hidroterápicas que han de realizarse este año, además de las llevadas a cabo en el anterior.

Las obras del ferrocarril urbano de circunvalación de Jerez adelantan con extraordinaria rapidez.

La guardia civil de la provincia de Ciudad-Real, que se hallaba concentrada en algunos puntos ha vuelto a sus respectivos puestos.

El gobernador de Huesca, Sr. Abad, parece que ha descubierto en la tesorería de provincia una partida de tres mil duros en calderilla falsa. El tribunal de justicia entiende ya en el asunto.

A las siete y cuarto de ayer tarde se produjo un nuevo y fuerte tumulto por las enfermas del hospital de San Juan de Dios. Inmediatamente acudieron varios diputados provinciales, el inspector del distrito y la fuerza de agentes de orden público de servicio en el mismo, los cuales tuvieron que hacer algunos esfuerzos para abrir las puertas de las salas tras de las cuales se habían parapetado los insurrectos, proferiendo frases y gritos mas propios de salvajes que de mujeres.

El juzgado de guardia se constituyó en el sitio de la ocurrencia, decretando la detención de las que aparecieron motoras del alboroto.

Algunos periódicos publican una cir-

cular que una supuesta agencia ha dirigido invitando a algunas personas a tomar grandes cruces, encomiendas y cruces señas de las órdenes españolas, sujetándose a una tarifa desde 4000 reales a 5000 rs., según la importancia de la condecoración que desearan. Ya hemos dicho que el ministro de Estado ha mandado abrir una sumaria en averiguación de lo que pueda haber de cierto en este asunto.

Ha sido nombrado caballero de la real Orden de Isabel la Católica, nuestro querido amigo D. Angel Muró y Gorrí, ingeniero industrial del segundo distrito de Andalucía.

Un periódico moderado habla nada menos que de un golpe de estado parlamentario que proyecta el gobierno, haciendo que se discutan en sesión permanente el mensaje, los presupuestos y varias autorizaciones.

Podemos asegurar que no tiene fundamento ese rumor.

Mañana a la una celebra junta general la sociedad central española de Crédito.

Hoy quedará arreglada probablemente la cuestión de suministros para el racionado de los presos y presas pobres de Madrid, que venía haciendo su administración desde hace tres o cuatro días, en que los contratistas se negaron a prestar este servicio por carecer de recursos.

Parece que los capitales de voluntarios de Madrid están celebrando frecuentes reuniones con objeto de tomar un acuerdo de la mayor importancia para el porvenir de esta benemérita clase.

En Vizcaya está haciendo grandes trabajos la asociación de obreros titulada La Internacional, para producir huelgas y promover conflictos a los fabricantes.

El impuesto sobre consumos se restablecerá probablemente en Madrid a principios de julio próximo. La comisión de la junta municipal tiene terminados ya sus trabajos, y el martes se convocará a junta general para votar definitivamente este impuesto y acordar la forma de su restablecimiento.

Se ha dispuesto que los voluntarios de la libertad de Oviedo se consideren movilizados y sin sueldo, mandándose entregar al propio tiempo 400 carabinas para su servicio.

El gobernador de Palencia, de acuerdo con el comandante de la guardia ci-

vil, ha dispuesto la formación de una columna volante por cada compañía que presta el servicio en dicha provincia. En las columnas se componen de un cabo y ocho soldados cada una, teniendo por objeto la persecución de los criminales.

Dicen de Valencia que han presentado la renuncia de sus respectivos cargos todos los alcaldes de barrio de aquella capital.

El Sr. Ruiz Zorrilla se encuentra ya completamente restablecido, pero parece que no regresará a Madrid hasta setiembre u octubre próximo.

Ha llegado a Valladolid el duque de Sesto, acompañado de su esposa y otras personas distinguidas de la corte.

Ayer llegó a esta capital la célebre familia inglesa Raynor, que ha sido condecorada en Londres por el Sr. Arberis, para el teatro de Rossini de los Campos Eliseos.

Mañana harán los republicanos de Valencia la votación previa para la designación de sus candidatos a las dos vacantes que hay en aquella provincia por doble elección de los Sres. Castelar y Creuse.

Han sido conducidos a Palencia y Valladolid varios emigrados franceses que fueran detenidos en Irún, pero se cree que sean desertores de aquel ejército.

Se ha mandado, de orden superior, que a la mayor brevedad se remita al ministerio de Hacienda un estado detallado de los gastos que la milicia ciudadana ocasionó al ayuntamiento de Madrid, durante los años 84 y 85.

El ayuntamiento de Barcelona ha pedido al señor ministro de Marina que de las órdenes convenientes a fin de que la escuadra del Mediterráneo de fondo en aquel puerto, por hallarse a la vista, para poder colocar en la fragata Mendex Nuñez la magnífica lámpara de plata que aquella municipalidad dedica al almirante marino Méndez Nuñez y a la batalla del Callao que mandó el mismo.

Segun ha manifestado hoy el Sr. Núñez de Azepe contestando a la pregunta de un señor diputado, la comisión de actas no había podido emitir dictamen sobre las de Vizcaya, por esperar documentos que ya ha recibido; pero que le emitiría quizá hoy mismo; y segun otras noticias, este dictamen será favorable.

En la discusión habida anoche en el seno de la comisión de presupuestos, tanto el ministro como las oposiciones y

han encontrado, y reclaman sus cien francos; asistió con y celebróse un consejo. El P. Vistaciera sacó al punto de su cartera un billete que entregó al gendarme, y dijo: lanzando a Gevrol una mirada de triunfo: ¡el y el caso, amigos!

En el instante de partir, cuando el comisario y demás funcionarios se despidieron de él, el juez se ofreció a acompañar al padre Tabaret.

era juez siempre y en conversación familiar se inclinaba al interrogatorio. —¿Cómo?— exclamó, —vuestro padre ha sido el autor de vuestros infortunios?

ya era yo anciano cuando mi padre ha muerto, ¡miserable! —¿Cómo?— exclamó, —vuestro padre ha sido el autor de vuestros infortunios?

—¿Cómo?— exclamó, —vuestro padre ha sido el autor de vuestros infortunios? —¡Ah! si señor, le he perd nado hace mucho tiempo; pero al principio de perderle aborrecía hasta su memoria!



